

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, martes 12 de marzo de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 049



Para hospitales de trauma

Japón anuncia a la presidenta Castro aprobación de préstamo por **\$.80 millones**

La presidenta Xiomara Castro fue testigo de la ceremonia donde se anunció la aprobación de un préstamo por parte del gobierno de Japón por un monto de 80 millones de dólares, recursos que serán destinados a la construcción de dos hospitales de trauma, uno en Tegucigalpa y otro en San Pedro Sula.

Estos complejos se sumarán a los que ya están en construcción en Santa Bárbara, Ocotepeque, Santa Rosa de Copán y Salamá.



Honduras participa en Foro Internacional Avances y Desafíos a Desastres Naturales, de la CEPAL y el SELA



El Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres, participó en el Foro Internacional Avances y Desafíos a Desastres Naturales, de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), y del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), en Santiago de Chile para dialogar acerca del Fondo de Adaptación Climática y Respuesta Integral a Desastres (FACRID), de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC).

Además, el Subsecretario Torres se reunió con Luis Yáñez,

Secretario de la Comisión de la CEPAL con el propósito de definir la Agenda Conjunta CELAC CEPAL y señaló que, Honduras es parte del Comité Ejecutivo de este importante fondo, que permite a los Estados de la región optar a fondos para enfrentar los impactos del Cambio Climático.

También plantearon profundizar y aumentar la relación CELAC - CEPAL que al inicio de la CELAC fue muy fuerte y es necesario retomar la cercanía y la coordinación con este importante mecanismo de las Naciones Unidas para el desarrollo de la región Latinoamericana y Caribeña.

Para garantizar exportaciones a la Unión Europea en 2025 Honduras suscribe convenio



El Ministro de Desarrollo Económico Fredis Cerrato formó parte de la firma del acuerdo internacional para asegurar exportaciones a la Unión Europea en 2025.

En colaboración con JDE Peet's y Enveritas Inc., la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), firmó un convenio para garantizar este tratado.

Este acuerdo incluye la identificación y rehabilitación de áreas deforestadas, contribuyendo a la mitigación del cambio climático y asegurando la sostenibilidad de la cafcultura hondureña.

Alcalde de Roatán y Secretaría de Salud revisan licitaciones para la ejecución del proyecto del Nuevo Hospital



El alcalde de Roatán Ron McNab, anunció el avance de la selección de la empresa mediante licitación que supervisará la ejecución del proyecto del Nuevo Hospital de Roatán.

El alcalde edil, informó que se espera que en las próximas semanas se anuncien los ganadores de las licitaciones para la ejecución de la obra, lo que permitirá avanzar aún más en este importante proyecto para la comunidad.

Para dicho objetivo en las próximas semanas se llevará a cabo una reunión con diversos sectores de la población para informar y discutir detalles sobre el proyecto del nuevo hospital.

Por su parte la Secretaría de Salud, estima que el nuevo edificio será entregado en un plazo de 16 meses una vez que se inicie la construcción. El proyecto contempla un hospital más amplio, con capacidad para más de 90 camas, lo que representa una importante mejora en la infraestructura de salud para la isla de Roatán



Honduras e IDLO planifican acciones de cooperación para 2024

Para conversar acerca del trabajo de la Organización Internacional de Derecho para el Desarrollo (IDLO), en el país y las próximas acciones de cooperación para el 2024, la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, se reunió con una la delegación de ese Organismo.

La delegación de IDLO estuvo integrada por Franco Sánchez Hidalgo, Director de Programas, Elena Incisa di Camerana, Gerente Regional de Programas de América Latina y el Caribe y Fanny Gallo, Gerente de Programas de dicha organización en Honduras.

Asimismo, los representantes de IDLO presentaron un esquema de la Estrategia Subregional para el área tomando en consideración el papel relevante que tiene la Oficina Nacional de IDLO en Honduras.

De igual manera, la delegación indicó, que desde su diseño y en la implementación de los programas de IDLO, se integra la perspectiva de género, así como un enfoque centrado en los derechos humanos.

La Vicecanciller Rodríguez, hizo referencia al rol fundamental de esta Secretaría de Estado en la coordinación de los esfuerzos entre la cooperación internacional y las prioridades del Gobierno en temas de lucha contra la corrupción y transparencia, fundamentales para fortalecer el Estado de Derecho.



Equipo de Prevención de la CICESCT finalizó con éxito las charlas para un “Regreso Alegre a la Escuela”

La Unidad de Prevención de la CICESCT, culminó con éxito sus actividades abordando a estudiantes de las diferentes escuelas consideradas dentro del programa “Regreso Alegre a la Escuela”, en colaboración a la Secretaría de Educación.

La CICESCT asistió durante dos semanas consecutivas, a 11 centros educativos de Tegucigalpa, brindando charlas preventivas sobre la Trata de Personas y Cibercriminales a estudiantes de diferentes grados escolares.

RNP recibe donación de maquinaria por parte de El Salvador



Registro Nacional de las Personas Naturales de El Salvador realizó donación de máquinas de personalización para la impresión de documentos para el Registro Nacional de las Personas de Honduras.

El Embajador de Honduras en El Salvador, Carlos Taiff Sandoval, participó como invitado especial en la donación, en representación de la Cancillería.

Por parte de Honduras asistió una delegación del Registro Nacional de las Personas de Honduras, encabezada por el Comisionado Presidente, Oscar Rivera, quien agradeció al Gobierno de la República de El Salvador y a la Cancillería hondureña, por las gestiones realizadas para la culminación de esta donación.

El INA acompañó la audiencia sobre desalojos forzados ante la CIDH

El Instituto Nacional Agrario, a través de su equipo legal se presentó a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) la cual trataron temas sobre los desalojos forzados de comunidades indígenas, negras y campesinas del país.

En primera instancia se planteó el compromiso de la mandataria y su gabinete de gobierno con la promoción, defensa y respeto de los derechos humanos de todas y todos, especialmente de las comunidades de los pueblos originarios.

Asimismo, el procurador informó que la Unidad de Recepción de Casos y Respuesta Inmediata registró un total de 25 casos de consejos indígenas y organizaciones campesinas, que solicitaron acciones de protección ante alertas de desalojos en sus comunidades, lo cual permite coordinar operativos de seguridad y acompañamiento en conjunto con demás instituciones gubernamentales involucradas.



CONAPREMM realiza segunda reunión de trabajo

La Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas CONAPREMM, realizó la segunda reunión de trabajo para concretar las actividades a desarrollar dentro del plan operativo Verano Seguro 2024, mismo que entrará en vigencia del viernes 22 al 31 de marzo del presente año.

Los miembros de esta entidad conformada por 20 instituciones, cuyo objetivo durante la época de Semana Santa, es promover la cultura de la prevención y reducir el riesgo, fueron convocados en las últimas horas en las instalaciones de la Comisión Permanente de Contingencias, COPECO.



Aduanas Honduras acredita a nueva empresa como Operador Económico Autorizado

La Administración Aduanera de Honduras, acredita como Operador Económico Autorizado (OEA) a HUAWEI TECHNOLOGIES DE HONDURAS S.A. y entrega certificado de reconocimiento a LARACH Y COMPAÑÍA S. DE R. L. DE C.V. Y CORPORACIÓN FLORES S.A. por acreditar la seguridad y confiabilidad en sus operaciones.

El OEA es un estatus o acreditación de facilitación del comercio, que pueden obtener los Operadores de Comercio Internacionales, considerados de confianza en cuanto a su actividad comercial. Dicha certificación es otorgada por la Administración Aduanera de Honduras, a las empresas con políticas de seguridad en sus procesos y en toda su cadena logística previo a un análisis y cumplimiento de requisitos.

El Director Ejecutivo de Aduanas Honduras, Fausto Cáliz señaló, "Para poder recibir la certificación HUAWEI, cumplió con el proceso establecido en el análisis, revisión y supervisión, encontrando un alto nivel de cumplimiento en los requisitos y estándares". Asimismo, "estamos reconociendo a las empresas que están generando un ambiente comercial seguro, bajo la figura del OEA" manifestó.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

SERNA realiza limpieza en la Laguna de los Micos en Tela

Para celebrar el Día de la Vida Silvestre, la SERNA-RLA, junto con Fundación Prolansate, la Atlantic Academy School.

El Instituto de Conservación Forestal y la Comunidad de Miami, realizó una limpieza de la barra de la Laguna de los Micos, Tela, logrando recolectar 60 sacos de residuos sólidos.

Previo a la actividad, se impartió una charla a los estudiantes, sobre la importancia de la vida silvestre y cómo la contaminación afecta al ecosistema.

